

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio acomete la reforma del interior del pabellón deportivo

La renovación integral del espacio incluye la sustitución de los 400 asientos, el cambio de las ventanas para mantener la climatización del recinto y de las tuberías de los vestuarios

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha ejecutado las obras de mejora para la renovación integral en el interior del pabellón municipal. Unas obras "necesarias" por el continuo uso que tiene la instalación y cuyo deterioro y el paso del tiempo hacen que requiera de estos arreglos.

El proyecto ha supuesto una inversión cercana a los 30.000 euros y, entre otras actuaciones, se incluyen el cambio de todas las ventanas: "Una necesidad patente puesto que gracias a ello se evitará que entre el agua y el frío", afirma la concejal de Deportes, Silvia González.

Asimismo, también se ha acometido la sustitución de los 400 asientos por unos nuevos en los que la principal novedad es que no cuentan con respaldo, una medida que favorece la seguridad en el recinto, y que tienen colores mucho más atractivos que dan a este espacio un nuevo aspecto.

En cuanto a las obras interiores de redes y conexiones se ha renovado la tubería del agua fría y caliente de la zona de los vestuarios y se ha reforzado la seguridad de la barandilla de acceso.

En este sentido, la edil del área insiste en el compromiso del Ayuntamiento con el deporte. Por ello continúa con la renovación de las instalaciones municipales "para facilitar su uso a los numerosos vecinos, sobre todo niños, que practican algún tipo de actividad deportiva". "Son actuaciones necesarias puesto que el pabellón es una instalación que tiene ya 30 años y necesita un mantenimiento constante para conservarlo en las mejores condiciones posibles".



La concejal de Deportes, Silvia González, y el monitor deportivo, Francisco Samaniego, en el pabellón. | EÑE

Las obras de acondicionamiento en la pista deportiva suponen una inversión cercana a los 30.000 euros

## Otras mejoras en los vestuarios y nuevas canastas

La modernización y adaptación de los servicios del pabellón deportivo ha sido uno de los objetivos de los responsables municipales. Por eso en los últimos años también se han ejecutado otras reformas para ir acondicionando las distintas estancias, como el arreglo de los nuevos vestuarios de la piscina climatizada o el cambio de las canastas, "unas reformas que surgen también de las continuas conversaciones que mantenemos con los monitores, que son los que habitualmente están en este pabellón y detectan las necesidades que pueden surgir a los usuarios", insiste la edil del área, Silvia González. Asimismo, dentro de esta renovación que se está llevando a cabo del interior de la pista y la zona de juego, se están llevando a cabo reparaciones y sustituciones de mobiliarios diversos, especialmente en el vestuario de los árbitros, en los que se han cambiado varios elementos para facilitar su uso.

## ■ VILLAMAYOR

La localidad forma parte de un estudio sobre las canteras históricas

EÑE

Villamayor formará parte del grupo multidisciplinar que estudiará el fenómeno de las Canteras Históricas asociadas al Patrimonio Arquitectónico en un proyecto coordinado por el Instituto Geológico Minero. El encuentro tendrá lugar el próximo 8 de abril en Madrid con una Jornada Interdisciplinar sobre Espacios de Canteras Históricas en el marco del Año Europeo del Patrimonio Cultural 2018.

Durante la actividad se analizará tanto desde la perspectiva geológica como la arqueológica de las antiguas canteras de las que salieron los edificios más emblemáticos del país. En el caso de Villamayor, todo el patrimonio salmantino incluida la Catedral. En las jornadas habrá seis ponencias y una mesa redonda y estarán presentes representantes del estado y las comunidades, municipios, universidades, instituciones culturales y el sector productivo.

## ■ CARBAJOSA

Los jóvenes de 'CiberCarba' disfrutaron de una tarde de karts

El programa municipal de Carbajosa para los adolescentes de 12 a 16 años 'CiberCarba', junto con el Ayuntamiento de la localidad, ha organizado una tarde de ocio y diversión para el colectivo, en la que disfrutaron del recorrido en karts. Una jornada que servirá para que los chicos muestren su habilidad al volante sobre estos vehículos de motor. Los jóvenes saldrán de su sede para acudir a la instalación situada en el polígono de la localidad. | EÑE

## ■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

# El equipo de Gobierno saca adelante el presupuesto municipal por 778.070 euros

La principal inversión de este año es terminar la obra del pabellón

EÑE | MONTERRUBIO

La Corporación municipal de Monterrubio de Armuña celebró ayer el pleno ordinario en el que se aprobó por mayoría el presupuesto municipal para este año, que asciende a 778.070 euros.

Una cifra que supone casi el 20% menos que las cuentas del pasado año, situadas en los 964.954 euros. Una reducción debida a que en el ejercicio anterior

estaban incluidos los ingresos obtenidos por la venta de las parcelas para financiar el pabellón deportivo. Construcción que supone la principal inversión para este año. En este sentido, el alcalde, Manuel José Moro, afirmó: "El objetivo es dejar terminado el pabellón con las gradas y el cerramiento total para que los vecinos ya lo puedan utilizar antes de fin de año. Lo que quedará

pendiente para la siguiente fase serán los vestuarios".

El pleno también aprobó la adhesión al área metropolitana de prestación conjunta del servicio de taxi y la reclamación del alcalde de 700 euros tras salir absuelto de una de las denuncias interpuestas por el edil Vicente de la Madrid, en la que le acusaba de no facilitarle información municipal.



La Corporación municipal de Monterrubio en el pleno de ayer. | EÑE